

Plangger Delikatessen Seefeld als Ambassadeur für Champagne Barons de Rothschild

Seit Beginn des Jahres, gehört Michael Jank, Inhaber und Geschäftsführer von Plangger Delikatessen in Seefeld, zum Club der Ambassadeurs für Rothschild Champagner. Nur sehr wenige und ausgewählte Betriebe bekommen den Titel Ambassadeur von der Champagne Barons de Rothschild verliehen und dürfen als Markenbotschafter fungieren.

Das 2005 gegründete Gemeinschaftsprojekt in Vertus der drei Cousins Rothschild Lafite, Mouton und Clarke hatte von Anfang an kein geringeres Ziel, als einen der luxuriösesten und qualitativ besten Champagner zu erzeugen. Champagne Barons de Rothschild steht für die Kunst außergewöhnliche Qualität, Eleganz, luxurösen Lifestyle und Tradition zu vereinen.

Exklusiv kann im Plangger in Seefeld dieser edle Champagner genossen werden.